

# Arganda del Rey conmemorará un año más el Día Internacional de la Mujer

- **Del 1 de marzo al 7 de abril, el Ayuntamiento de Arganda del Rey, con la colaboración del Consejo de la Mujer y entidades y asociaciones de la localidad, ha preparado una serie de actividades en torno al 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.**

Arganda del Rey, 27-febrero-18.

El Ayuntamiento de Arganda del Rey, a través de su Concejalía de Igualdad, y en colaboración con el Consejo de la Mujer y entidades y asociaciones de la localidad, ha preparado, un año más, una extensa y variada programación de actividades para conmemorar el 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer. En esta ocasión los actos se prolongarán del 1 de marzo al 7 de abril. La presentación del programa tendrá lugar el jueves 8 a las 10:30 horas en la Plaza de la Constitución, antes de la inauguración, a las 13:30 horas, en la Casa del Rey de la exposición "Capacitadas", una exposición fotográfica, a cargo de la Fundación ADEMO de y de la fotógrafa Mayte Domingo, que muestra la capacidad de diferentes mujeres para elegir su propio camino y encontrar su lugar, luchando contra prejuicios y etiquetas. La exposición se mantendrá hasta el 28 de marzo en horario de lunes a sábado de 17:00 a 21:00 horas. Esa misma tarde a las 18:30 horas en el Polideportivo Virgen del Carmen habrá una jornada de puertas abiertas de karate para mujeres a cargo del Club Iván Leal.

Las actividades arrancarán unos días antes de la presentación, en concreto el jueves 1 de marzo con una sesión especial del ciclo de divulgación literaria "Poesía de Oídas" dedicada a Gabriela Mistral. La cita será a las 20:00 horas en el Café-Teatro del Enclave Joven. El

sábado 3 y el domingo 4 habrá dos representaciones teatrales en el Auditorio Montserrat Caballé. El sábado a las 20:30 horas será el turno de la obra "¡Ay, Carmela!", y el domingo a las 12:00 horas, los niños y niñas podrán disfrutar con el teatro de títeres "Rosalía, la pulga que escribía".

El viernes 9 de marzo a las 18:00 horas la Biblioteca de La Poveda acogerá el cuentacuentos "Tod@s iguales, tod@s distint@s", a cargo de Emma López. El deporte cobrará protagonismo el sábado 10 con un taller de defensa personal para mujeres a cargo del Judo Club Arganda y el domingo 11 con un taller de buceo para mujeres a cargo del Club de Submarinismo Arganda. El domingo a las 19:00 horas la compañía G9Danza representará en el Auditorio Montserrat Caballé su espectáculo "Tela, catola... ¡Danza española!".

La Coral del Centro de Mayores y la Rondalla La Amistad actuarán el lunes 12 a las 18:00 horas en el Centro de Mayores, mismo escenario que acogerá un día después una sesión de cine-café donde se proyectará la película "Antonia", de Marleen Gorris.

El miércoles 14 a las 10:30 horas en el Enclave Joven tendrá lugar una jornada de presentación del V Plan de Igualdad del Ayuntamiento de Arganda del Rey. El jueves 15 el Centro de Mayores de La Poveda acogerá otra sesión de cine-café, en esta ocasión con la película "Tomates verdes fritos". También el jueves, en la Biblioteca Municipal Pablo Neruda se presentará el libro "Mujeres extraordinarias", escrito por ocho autoras y editado por Lápiz Cero Ediciones. Un día después, en la misma biblioteca, se celebrará el cuentacuentos "Diferencias", a cargo de Paula Carbonell.

El grupo Femenino Plural de la Concejalía de Igualdad estrenará su nuevo trabajo "Mujeres con rostro cuentan su historia" el sábado 17 a las 20:30 horas en el Auditorio Montserrat Caballé. A través de los conflictos de distintos personajes femeninos del teatro clásico occidental y de los mitos griegos, el espectador descubrirá la influencia que han tenido en la construcción de los símbolos de la feminidad y cómo se perpetúan en la actualidad.

El domingo 18 a las 12:00 horas tendrá lugar un partido amistoso de fútbol femenino entre la Agrupación Deportiva Arganda y el club Ciudad de Getafe. El viernes 23 se proyectará, en el Centro de Mayores, el documental "Hombres por la Igualdad de Género", con una posterior charla-coloquio.

El tradicional Premio Mujer de Arganda otorgado por la Asociación de Vecinos de Arganda, que llega a su decimotercera edición, se entregará el sábado 7 de abril a las 13:00 horas en el Enclave Joven, poniendo fin a las actividades.

Además, a partir del día 5 y durante todo el mes de marzo la Biblioteca Pablo Neruda reunirá en dos centros de interés en la Sala de Préstamo y en la Sala Infantil con documentos que pretenden difundir la literatura escrita por mujeres, el pensamiento y la ideología feminista. Ambos se complementarán con una Guía de Lectura.

*Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; [www.ayto-arganda.es](http://www.ayto-arganda.es)*

**Gabinete de Comunicación  
Ayuntamiento de Arganda del Rey**